CHÂTEAU DE MONTMORIN

Retour à l'époque médiévale le temps d'un week-end



Hier, s'est terminée la première fête médiévale du château de Montmorin dans la joie et la bonne humeur.

C'est sous un grand soleil et au son des combats de chevaliers que se sont retrouvés intervenants et participants pour découvrir ou faire découvrir l'époque médiévale. Les enfants, ravis, ont pu écouter Yasmine leur conter les trois oranges d'amour, un conte andalous du 13e siécle dans un décor reconstitué pour l'occasion : camp orné de fourrures, coffres, tapisseries, faucons, heaumes à cimier, etc. Chaque élément était à sa place pour faire revivre cette époque.

La troupe L'Epée et l'Archet ainsi que la troupe des archers de Billom, ont créé l'événement et animé ce week-end moyen-âgeux. Passionnés par l'histoire et par le patrimoine français, ils s'estiment heureux de cette première édition au Château de Montmorin.

Tir à l'arbalette, combats de chevaliers, scènes d'adoubement, présentation de jeux et objets anciens, armes d'époque et visite guidée du musée du château ont permis à un public varié de se divertir. Ce coup d'essai devrait être reconduit l'année prochaine pour le plaisir des visiteurs.